

Vierter Tag Freitag, 28.03.2025

Nach ein paar Sportspielen auf dem Schulhof fuhren wir mit dem Bus ins Anaga-Gebirge. Nach einem Gruppenfoto am Aussichtspunkt Cruz del Carmen begannen wir unsere Wanderung durch den Lorbeerwald. Die beeindruckende Natur konnten wir gar nicht so richtig genießen, da es in der Nacht geregnet hatte und wir aufpassen mussten, auf den etwas matschigen Wegen nicht auszurutschen. Nach etwa 10 Kilometern wurden wir für unsere Anstrengungen belohnt, denn in einem Park warteten bereits Eltern und Lehrer der Schule auf uns mit einem Picknick. Jede Familie hatte etwas beige-steuert. Es gab viele kanarische und spanische Spezialitäten wie Papas arrugadas (Runzelkartoffeln), Tortilla, Empanadas und Gofio. Gestärkt fuhren wir zur Schule zurück, wo wir um 17 Uhr ankamen und ins wohlverdiente Wochenende starteten.

